
品川区教育委員会会議記録  

 

平成 26 年  第 5 回  定例会  

 

場  所      教育委員室  

期  日      平成 26 年 3 月 25 日  

開  会      午後 2 時 00 分  

閉  会      午後 2 時 42 分  

 

出席委員  

委 員 長  鈴木  敏夫  

委員長職務代理者  市川  信之助  

委 員  安尾  久子   

委 員  波多野  美佳  

教 育 長  中島  豊  

欠席委員   

 

出席職員  

教 育 次 長  田村  信二  

庶 務 課 長  齋藤  信彦  

学 務 課 長  和氣  正典  

指 導 課 長  渋谷  正宏  

品川図書館長  中元  康子  

 

 

 

 



 

議事運営  
および  
委 員 長 、 教 育
長報告事項等  

 
・ 署名委員に市川委員、波多野委員を指名。 
・ 日程第1 第23号議案「教育委員会職員の人事異動等について」、日程

第1 第24号議案「都費教職員の任免等に関する内申について（休職）」、
日程第1 第25号議案「区固有教員の任免等について（異動取消）」、日
程第2 報告事項1「事務局職員の任免等について（普通退職）」は品川
区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 

 

 

 

件名 

日程第1 第22号議案 
 
品川区文化財の指定について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（文化財係長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 下大崎村名主島田家文書「御用留」の内容を活字にしたとのことだが、

全てを正しく活字化することができたのか。 
 
（委員Ａ） 
・ 下大崎村名主島田家文書「御用留」は、いつの時代のものか。 
 
（委員Ｃ） 
・ 今回、文書等が品川歴史館に寄贈されたとのことだが、それまでは個

人で蔵などに保存していたのか。 
 

事務局説明 

 
（文化財係長） 
・ 文書の内容については、字体に癖がある箇所もあり、一部推測で活字

化しているところもある。 
・ この文書は、江戸時代後期の享和3年（1803）と表紙に記されている。 
・ 文書等の保存については、蔵などに入れて保存する場合もある。しか

し、個人で所有していても保存状態を保つのに限界があるため、平成23
年2月に品川歴史館に寄贈された。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 原案可決 
 

 



 

件名 

日程第1 第23号議案 
 
教育委員会職員の人事異動等について 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

日程第1 第24号議案 
 
都費教職員の任免等に関する内申について（休職） 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

日程第1 第25号議案 
 
区固有教員の任免等について（異動取消） 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

日程第2 報告事項1 
 
事務局職員の任免等について（普通退職） 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 

 



 

件名 

日程第2 報告事項2 
 
平成25年度インフルエンザ様疾患による臨時休業措置状況について 
 

担当課説明等 

 
（学務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 今年度は、インフルエンザにより学級閉鎖等になる学校が多かったが、

学級閉鎖等にならなかった学校はあったのか。 
・ 中学校になると体力もつき、インフルエンザに対する抵抗力も出てく

ると思うが、中学校、特に小中一貫校で学級閉鎖等にならなかった学校
はあったのか。 

 

事務局説明 

 
（学務課長） 
・ 今年度、学級閉鎖等にならなかった学校は、正確な情報は把握してい

ないが、小学校で4校、中学校で4校だと認識している。4校のうち第二延
山小学校は、大規模な学校であり児童数が多いにも関わらず、インフル
エンザによる学級閉鎖等はなかった。また、この小学校4校は、歯磨き指
導を実施していることが特徴であった。 

・ 小中一貫校については、八潮学園中学校がインフルエンザによる学級
閉鎖等にならなかった。 

 

委員意見要旨 

 
（委員Ｂ） 
・ 荏原第六中学校の9年生は、卒業式の直前でインフルエンザにより学年

閉鎖となったにも関わらず、式典での生徒たちの立ち振る舞いが非常に
立派であった。マスクをしている生徒も多かったが、指導が行き届いて
いる様子が伺えた。 

 
（委員Ｃ） 
・ 歯磨き指導とインフルエンザの関係は非常に興味がある。因果関係を

調べてみることもいいかもしれない。 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 

 


